

Neumünster, Oktober 2023

### Erklärung zur Einhaltung der

Verordnung (EU) Nr. 833/2014 des Rates vom 31. Juli 2014 über restriktive Maßnahmen angesichts der Handlungen Russlands, die die Lage in der Ukraine destabilisieren, zuletzt geändert durch die Verordnung (EU) 2023/1214 des Rates vom 23.03.2023

Wir erklären, dass uns die letzte Änderung der Verordnung (EU) 2023/1214 des Rates vom 23. Juni 2023 bekannt ist

Wir verpflichten uns die Einhaltung dieser Verordnung in unserer Lieferkette sicherzustellen.

Uns liegen Erklärungen unserer Lieferanten der relevanten Produkte vor, die bestätigen, dass in den für uns produzierten Produkten kein Vormaterial aus Russland oder Belarus verwendet wird.

### Declaration to compliance with

COUNCIL REGULATION (EU) 2023/1214 of 23 June 2023 amending Regulation (EU) No 833/2014 concerning restrictive measures in view of Russia's actions destabilising the situation in Ukraine

We declare that the last amendment of (EU) No 833/2014 Regulation of 23 June 2023 is known to us.

We commit ourselves to ensure the compliance in our supply chain.

We have on hand declarations from our suppliers for relevant products that confirm that no primary materials have been used in products produced for us that have Russian or Belarus origin.

**HONSEL** Distribution GmbH & Co. KG



**Timm Salkowski**

Geschäftsführer

---

#### HONSEL Distribution GmbH & Co. KG

Friedrich-Wöhler-Str. 44 | DE-24536 Neumünster |  
fon +49 (0) 4321 96 71 71 | info@honsel.de | www.honsel.de  
Sitz: Neumünster | Amtsgericht Kiel | HRA 6925 KI  
UID/VAT Nr. DE 186 290 074 | Steuer Nr. 24/289/41558

#### persönlich haftende Gesellschafterin:

HONSEL Geschäftsführungs-GmbH  
Sitz: Neumünster | Amtsgericht Kiel | HRB 11289 KI  
**Geschäftsführer:**  
Dipl.-Kfm. Tim Siepmann, Timm Salkowski

#### Bankverbindungen:

Sparkasse Märkisches Sauerland Hemer-Menden:  
IBAN: DE 40 4455 1210 1800 1230 75 | SWIFT: WELADED1HEM  
Hypovereinsbank:  
IBAN: DE07100208900017937561 | SWIFT: HYVEDEMM488